しょうしんげ

正信偈』に親しむ②

教えを信じ念仏せよと

天親菩薩(上)

薩の「親」の字をもらっておられます。聖親鸞聖人のお名前の「親」の字は、天親菩約九百年後にインドで活躍された方です。

しちこうそう



七高僧の一 天親菩薩

すら信じて念仏すれば、かならずたすかる天親菩薩は、如来の心(本願)をひた

る心がおこるとき、悩み深きものをすくのだと教えられます。私たちに念仏を称え

わずにおれない如来の慈悲が実感される。 でん かおこるとき 悩み済きものをすく

き方が映し出されるかもしれません。この時のです。教えに遇うことでもあります。のです。教えに遇うことは、我がすがたを

はないでしょうか。 たいのちであることに気づかされるので身は私の所有物ではなく、如来から 賜っょ しょゆうぶっ

(本文・読み方)

帰命無碍光如来きみょうむけこうによらい天親菩薩造論説

依修多羅顕真実えしゅうたらけんしんじ

光闡横超大誓願

広由本願力回向

為度群生彰一心

されたのです

(現代語訳)

私はさわりなき仏のいわれ天親菩薩は仏の心を説き

経によって真実をあらわしますと表明されましたますと表明されました

かにされましたびこえる仏の願いを明ら迷いの道をすみやかにと

救うために一心をあらわなし向け もらさずあらゆるものを もらさず

[永代経御懇志]

施主 阪口幸人 氏

東家先祖代々 恵主 東美恵子 氏

真宗本廟 報恩講

十一月二十一日から

は「同朋新聞」十一月号をご覧ください。り勤まります。ぜひお参りください。詳しく人の祥月命日の二十八日まで、七昼夜にわた東本願寺では、十一月二十一日から、親鸞聖



本願寺・報恩講の風景

生以来共に生きていることを実感した一日だった。 生以来共に生きていることを実感した一日だった。 生以来共に生きていることを実感した一日だった。 生以来共に生きていることを実感した一日だった。 生以来共に生きていることを実感した一日だった。 生以来共に生きていることを実感した一日だった。 生以来共に生きていることを実感した一日だった。